

Texte article 1 – AQPERE

L'été s'annonce plutôt énergisant pour l'équipe de P.A.U.S.E.-UdeM. En effet, à peine avons-nous eu nos premières rencontres que déjà plusieurs chantiers sont ouverts. D'abord le responsable de l'agriculture urbaine de l'Université de Montréal a été choisi et prend déjà son rôle très au sérieux tout en s'intégrant habilement au sein de l'ancienne équipe. La structuration de l'organisation et de la future saison bat son plein. Dans la même lancée, nous amorçons la construction d'une serre pour être prêt à démarrer nos semis au début mars. Grande fierté, nous avons également adopté notre nouveau logo :



Au-delà des semences que nous nous sommes procurés et des tests de croissance entamés, de nombreux sites de jardin potentiels sont actuellement évalués par les membres. Le véritable défi sera de nous limiter à 5 nouveaux jardins. Bref, tel que mentionné ci-haut, ça bouge sur le campus!

Bien que plusieurs volets avancent à grands pas grâce à l'engagement et à la volonté des bénévoles de l'année dernière et de l'été 2011, notre véritable défi est surtout d'encourager la participation d'un maximum d'individus provenant de la communauté universitaire. Depuis l'idée d'origine à l'automne 2010, les activités de P.A.U.S.E. se développent et se diversifient tout en rappelant régulièrement les valeurs qui nous animaient au tout début :

- miser sur la saine alimentation;
- verdir les espaces bétonnés;
- valoriser la biodiversité;
- être en contact avec la nature;
- développer des circuits courts et locaux;
- et préserver le patrimoine.

Or, en rapprochant ainsi les activités agricoles des gens sur une variété de sites, nous poursuivons nos objectifs premiers.

Dans ce même esprit de toucher le plus grand nombre, un plan de communication est en réalisation à l'heure actuelle afin de mieux faire connaître les fondements de P.A.U.S.E. et nos ambitions. Par le fait même, nous tenterons d'attiser la curiosité de certains et de donner envie à ceux qui partagent ces mêmes intérêts de se joindre à nous, soit inclure des bénévoles de 3^e génération.

Notre équipe, toujours aussi diversifiée et interdisciplinaire, envisage et explore de nouvelles idées quant aux types de productions à développer pour l'été 2013. À l'heure actuelle, les possibilités n'ont eu pour limites que notre imagination et notre détermination (recherches, éducation, transformation alimentaire, entomophagie, aquaculture, ...). Nous devons donc nous lancer dans diverses analyses de faisabilité, parallèlement au recrutement de bénévoles, avant de nous engager dans de nouveaux défis.

Pour le moment une chose est sûre, l'été 2013 s'annonce vivifiant pour P.A.U.S.E.-UdeM